

Neuer Jugendraum im Obergeschoss der Schützenhalle eröffnet

Am 16.09.2016 wurden nach mehrwöchigen, intensiven Renovierungsarbeiten zwei Räume im Obergeschoss der Schützenhalle für die offene Jugendarbeit in Holzen und Umland eingeweiht und ihrer neuen Bestimmung übergeben.

Die St. Johannes Ev. Schützenbruderschaft hat mit Jahresbeginn offiziell die Trägerschaft für die offene Jugendarbeit von der SGV-Abteilung übernommen und bietet nun den Jugendlichen einen offenen Treffpunkt für Aktivitäten und gemeinsames Miteinander an.

Unser Brudermeister Thomas Lepping dankte im Rahmen seiner Einführungsworte zunächst dem ehemaligen Leitungsteam um Bernhard Padberg, Susanne Stegmann, Maria Erlmann und Patryk Durau herzlich für ihre langjährige, kompetente und sehr engagierte pädagogische Betreuung dieser Jugendarbeit in Holzen. Die Schützenbruderschaft konnte zudem einige Vertreter von Holzener Vereinen, der örtlichen Politik vom Kinder- und Jugendbüro der Stadtverwaltung, Vikar Dominik Niemiec und natürlich auch einige neugierige Jugendliche zur Eröffnung begrüßen.

Thomas Lepping wies daraufhin, dass in Holzen keine andere Alternative zur Weiterführung der offenen Jugendarbeit vor Ort bestanden habe, nachdem der vorherige Raum unter dem Kindergarten im vergangenen Jahr aufgegeben werden musste. Dort wurde ein zusätzlicher Raum zur Kinderbetreuung benötigt.

Er erinnerte an den Beginn der Jugendarbeit in Holzen im Jahr 1973, als die Jugendlichen zunächst die Räume unter der Kirche nutzten und anschließend ins Kellergeschoss des Kindergartens umzogen. Dort war der Jugendraum dann 40 Jahre beheimatet.

Anschließend weihte der Präses unserer Bruderschaft, Dominik Niemiec die Räume und erteilte den kirchlichen Segen, bevor die symbolische Schlüsselübergabe vom SGV an die Schützen erfolgte.



Der neue Jugendraum Holzen wird nun weiterhin unter dem Leitsatz „als Ort der offenen Jugendarbeit allen Jugendlichen und Heranwachsenden des Ortsteils Holzen und Umland als Stätte

der Begegnung, der Freizeitgestaltung, der Umsetzung gezielter Aktivitäten und des gemeinsamen Miteinanders angeboten. Jeder Jugendliche kann sich entsprechend seiner Fähigkeiten und Interessen einbringen und das Leben im Jugendraum mitgestalten, um so schrittweise durch Übernahme von Verantwortung für sich selbst und für die Gemeinschaft soziale Kompetenzen zu erwerben“.

Öffnungszeiten Jugendraum 1. OG Schützenhalle:

Mittwochs	von 17 – 20 Uhr
Freitags	von 18 – 23 Uhr
Samstags	von 19 – 23 Uhr
Sonntags	von 18 – 21 Uhr

Das aktuelle Leitungsteam besteht aus Jessica und Elmar Schulte-Bauerdick, Philipp Schlinkmann und übergangsweise noch Patryk Durau. Hier werden noch weitere Jugendliche gesucht, die Verantwortung übernehmen und die Jugendleiter-Card erwerben möchten. Elmar Schulte-Bauerdick fungiert als Ansprechpartner in Reihen des Schützenvorstandes.

Interessierte Jugendliche sind herzlich eingeladen, den ansprechenden Jugendraum mit neuem Mobiliar, neuer Theke, Kicker-Tisch und zeitgemäßer Technik (WLAN) u.a.m. zu besuchen und das Angebot wahrzunehmen!!